



Hommage à Léonard St-Laurent

Monsieur Léonard St-Laurent

D'une gentillesse rare, ce philosophe que l'on apprécie pour sa sensibilité, sa délicatesse, son sens de l'écoute, est une source d'admiration pour plusieurs. Sa rigueur et son souci de la perfection transpirent dans tout ce qu'il fait ; cet homme a gagné ses lettres de noblesse dans le monde de la trésorerie. Simple et réservé, pour lui le bonheur est dans l'engagement. Merci pour votre dévouement et votre grande générosité.

Nous vous souhaitons de profiter encore longtemps des moments intenses avec tes vôtres en sachant qu'il n'est jamais trop tard pour aller au bout de ses rêves.

Les membres de l'AQDER Section Saguenay-Lac-St-Jean

Le 18 octobre 2005